

# DELIK HUKUM

## Kapolres Ciamis Lepas Ratusan Peserta Jalan Sehat Karnaval SCTV Tahun 2024 di Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.DELIKHUKUM.ID](http://CIAMIS.DELIKHUKUM.ID)

Dec 22, 2024 - 15:40



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melepas ratusan peserta jalan sehat Karnaval SCTV Tahun 2024 di Kabupaten Ciamis. Para peserta dilepas secara langsung dari Gapura Makopres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (22/12/2024).

Tak hanya melepas, Kapolres Ciamis Polda Jabar turut ikut serta berbaur bersama masyarakat olah raga bersama dengan jalan santai menuju Panggung Utama Karnaval SCTV di Alun Alun Ciamis. Tampak tidak ada pembatas antara Kapolres Ciamis dengan masyarakat, semua bersatu padu saling bertegur sapa sambil menjaga kebugaran dengan berolahraga jalan santai.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, pada kesempatan ini Polres Ciamis mendapat kesempatan untuk ikut andil dalam memeriahkan Karnaval SCTV di Kabupaten Ciamis. Kebetulan Makopolres Ciamis ditunjuk sebagai lokasi start para peserta jalan sehat atau jalan santai yang menjadi bagian dari rangkaian Karnaval SCTV Tahun 2024.

"Kami sangat bersyukur, Markas kami bisa menjadi salah satu arena rangkaian Karnaval SCTV 2024. Kami berharap ini bisa menjadikan Polri semakin dekat dengan masyarakat, dimulai dari ketidaksungkungan masyarakat saat berada di Makopolres, karena tempat kami semua dari masyarakat dan semua berhak untuk menjaga dan merawatnya," kata AKBP Akmal.

"Kami juga sangat mengapresiasi terselenggaranya Jalan Sehat Karnaval SCTV Tahun 2024 di Kabupaten Ciamis. Ini menjadi bagian bersama dalam menggelorakan budaya olah raga guna menjaga kebugaran dan kesehatan masyarakat," kata AKBP Akmal menambahkan.

Tak hanya itu, kata Kapolres Ciamis Polda Jabar, pihaknya juga menyiagakan sejumlah personel pengamanan jalur Jalan Sehat. Mereka bersiaga di titik-titik persimpangan dan lokasi padat lalu lintas guna memberikan kenyamanan masyarakat yang ikut serta dalam Jalan Sehat Karnaval SCTV Tahun 2024 di Kabupaten Ciamis.

"Kehadiran kami untuk memberikan kenyamanan dan keamanan masyarakat khususnya para peserta jalan sehat atau jalan santai Karnaval SCTV Tahun 2024. Semoga kehadiran kami bisa memberikan manfaat masyarakat dan kedepan Polri semakin dicintai masyarakat," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.